



今日の笑顔

検査センター職員を順次紹介していくコーナーです。私たちは「顔の見える検査センター」を目指しています。先生方のご意見ご感想をぜひお聞かせ下さい。

♥ 49人目



チームワーク

毎年4月から6月の間、通常のルーチン検査に加え学童尿検査も担当するため、猫の手も借りたいほどの忙しさになります。忙しい時ほどミスは出やすいもので、職員同士のコミュニケーションがとても大事ななあと実感しています。チームワークがきちんととれていてこそ、忙しい時も仕事がスムーズに運べるのだと思います。

猫の手といえば、我が家には5匹の猫がいます。メス猫をもらったのはいいけど、翌年には4匹の子猫を生みました。そして母猫の母性愛に日々感心しています。ご飯は必ず子猫達が食べた後でないと口をつけません。1匹でも子猫が見当たらないと必死で探します。今では子猫は母猫より体が大きくなっていますが、一生懸命子猫を舐めてあげています。母猫と自分とを重ね合わせて「私にはこんな真似はできないわ。」と思いつつ猫たちを見て癒やされています。

♠ 50人目



家族で歴史探訪のはずが…

子供の頃に松江城を見たのがきっかけで城に興味を持つようになり、休みをみつけては家族旅行を兼ね名城を訪れています。

これまでも色々訪れましたが、中でも姫路城（兵庫県）が雄大さと素晴らしさにおいて一番のように思います。

姫路城は昭和6年国宝に指定され、2001年に築城400周年を迎えました。400年の歴史の中で戦にまみえることもなく、戦災にあうこともなかった類まれな城です。天守や櫓・門などの保存状態は非常によく、極めて貴重な文化遺産となっています。

しかし、子供が大きくなるにつれ、城には興味を示さなくなり、どうせ行くなら「シンデレラ城」に連れてってと言いだす始末。

ディズニーランドの城かあ…、とぼやいてみても我が声はただ空しく響くだけで、行くならついでに関東方面の名城にも足を伸ばせないかと、あれこれ思案しています。